

Michelle Bachelet descarta definitivamente competir por la Presidencia de Chile: "La buena política exige renovación"



Ex Mandataria señaló a través de un video que "tengo la convicción -como dije en octubre de 2024- que ahora deben ser otros los que asuman el desafío presidencial".

A través de un comunicado, acompañado de un video publicado en sus redes sociales, la ex Presidenta Michelle Bachelet descartó definitivamente competir en la Elección Presidencial del 16 de noviembre, despejando una de las grandes dudas que existían a nivel político durante las últimas semanas, luego que surgieran rumores que la posicionaban como la carta más fuerte del oficialismo de cara a dichos comicios.

La ex Mandataria comenzó señalando que "Chile elegirá nuevo Presidente o Presidenta para el período 2026-2030 y también a quienes serán sus representantes en el

Congreso", agregando que "tengo la convicción -como dije en octubre de 2024- que ahora deben ser otros los que asuman el desafío presidencial. La buena política exige renovación. En nuestro sector hay personas muy valiosas y capacitadas que sabrán defender las demandas que el pueblo chileno anhela y merece".

Además, la ex Alta Comisionada de ONU para los DD.HH. hizo un llamado a la unidad, manifestando que "vivimos tiempos difíciles. La polarización, el populismo y el autoritarismo crecen y amenazan la

democracia. Hoy más que nunca es necesario hacer esfuerzos por la defensa de los valores e ideales de la democracia y los derechos humanos. En este contexto, la tarea del progresismo es la unidad".

"Llamo a las chilenas y chilenos a participar activamente de este proceso electoral, informándose y reflexionando serenamente", continuó.

Bachelet también agradeció "de todo corazón el cariño, apoyo y confianza que me han demostrado tantos compatriotas" y continuó expresando que "seguiré tra-

bajando por nuestro país y apoyaré con entusiasmo a quien finalmente resulte elegido para representar a nuestro sector en las elecciones de noviembre".

Con este mensaje, se despeja mucho más el camino para Carolina Tohá, quien hasta el momento aparece como la carta más fuerte del oficialismo de cara a la contienda presidencial, de la que el propio Presidente Boric pidió zanjar a través de Primarias. En ese sentido, resta saber qué pasará con el Partido Socialista, que ya ha dicho que presentarán una carta de cara a lo que podrían ser las Primarias del bloque.